

CREYS-MÉPIEU

## Le loto intergénérationnel des Toujours jeunes est une réussite



60 personnes, jeunes et anciens, s'étaient installées dans la salle des Écoux ce jeudi.

Le premier loto du club des Toujours jeunes date de 2019 et depuis, les années ont montré que cette animation restait toujours aussi enthousiasmante. Et ce jeudi 24 octobre, pour la deuxième année consécutive, la présidente de l'association, Jocelyne Vilain, s'est mise d'accord avec la directrice de l'accueil de loisirs de Creys-Mépieu, Isabelle Miguet, pour convier une quinzaine d'enfants à venir jouer avec les adhérents du club. C'est ainsi qu'une soixantaine de personnes, jeunes et anciens, se sont retrouvées à la salle des Écoux pour le sixième loto de l'histoire du club. Quatre parties, dont une réservée aux enfants, ont été disputées. Une collation attendait les joueurs pour terminer l'après-midi.

Le club va désormais reprendre ses activités habituelles, à savoir les balades du mardi et les jeux de société du jeudi, à la salle de Pusignieu.